

Warst auch du schon mal „lost“ in einer neuen Stadt oder Region in Sachsen? Ob durch einen Umzug, den Beginn einer Ausbildung/Studium/Job oder einem anderen Grund... jeder hat sich sicher schon mal „lost“ gefühlt und hätte gerne die Hilfe oder Tipps von Ortskundigen angenommen.



Genau dieses Problem wollen wir (Hannah Kühne, Axel Sühr und Franka Anne Seifert) im Rahmen unseres Projektes „Lost vor Ort – Sachsen entdecken und erleben“ beseitigen.

Wir wollen ein Online-Austauschportal errichten. Auf einer interaktiven Landkarte von Sachsen kann dann jeder junge Mensch seine Geheimtipps und Hinweise auf großartige regionale Highlights mit anderen teilen und sich austauschen.

Um unsere Plattform mit den entsprechenden Tipps zu füllen, brauchen wir nun eure Hilfe!

Daher bitten wir euch, an unserer kurzen Umfrage teilzunehmen:

Link: <https://mitdenken.sachsen.de/1028254>

Wir freuen uns über eure Teilnahme 😊

Folgt uns auch gerne auf Instagram: @lostvorort